
一般質問の順位と質問要旨 （令和５年第２回定例会） 

 

（ 令和５年３月６日・７日・９日 ） 

順 位 質問者氏名 質   問   要   旨 

１ 末石 伸二 

１ 予算編成 

 （１）令和４年度に掲げた５本柱の予算編成について 

 （２）令和５年度の注力した予算編成について 

２ マスクはいつまで 

（１）本町として３／１３以降のマスク着用について 

２ 岩谷 潔 

１ 都市計画道路の見直しについて 

２ 苅田町学校施設等個別施設計画 

３ 新年度予算編成 

 （１）デジタル化の推進について 

４ コロナ２類相当から５類へ 

（１）町のコロナ対策はどのようにかわるのか 

（２）各種行事は 

（３）新たな町のにぎわいづくりは 

３ 白石 学 

１ 新規 SDGｓ推進事業 

 （１）SDGｓシンポジウム 

 （２）SDGｓアイデアフォーラム 

 （３）SDGｓ子ども議会 

２ 新庁舎建設 

 （１）基本構想・基本計画 

３ パンジープラザ 

（１）統廃合の進捗状況 



４ 友田 敬而 

１ 本町の産業の展望 

（１）国内外で産業革命が大きく進展している 

（２）本町も例外ではない 

（３）そのような状況下で本町の産業の青写真は 

   どのように描いているのか 

２ 交通結節点の本町その特徴を将来のまちづくりに 

どのようにいかすのか 

３ 北九州市も物流拠点構想を作っている 

  本町の現状と展望は本町の経営は 

（１）先人の先見性で長年の不交付団体の本町 

   我々の使命は次世代に豊かな町を引き継ぐ 

   ことと考える 

   町長の所信を問う 

５ 尾形 均 

１ 自治会の現状 

 （１）必要性 

 （２）果たす役割 

 （３）これからのあり方 

２ 住みやすい、住んでよかった町とは 

 （１）何を定義に何を基準にしているのか 

６ 花見 文敏 

１ 町の情報発信について 

 （１）シティプロモーションとは 

２ 地域コミュニティについて 

 （１）自治公民館の現況は 

７ 武内 幸次郎 

１ ごみ処理の現況と課題について 

（１）ごみ収集について 

（２）循環型社会に向けての取り組み 

（３）ごみ処理施設について 

８ 松蔭日出美 

 

 

 

１ 本町の目指す町作りは 

（１）健全財政について 

 

 

 



９ 井上 修 

１ 新庁舎建設基本構想について 

 （１）基本計画策定について 

２ JR小波瀬西工大前駅について 

 （１）進捗状況は 

３ パンジープラザ廃止の検討及びくすの木作業所について 

（１）総合福祉会館への統合について 

４ 野生動物について 

 （１）猪、鹿、穴熊等の駆除対策は 

１０ 坂本 東二郎 １ 白川北部地区の下水道整備について 

１１ 小山 信美 

１ 女性の就労支援 

（１）女性デジタル人材の育成を 

２ おくやみコーナーの設置 

 （１）ガイドブックの作成 

３ 書かない窓口の推進 

１２ 村上 智宣 

１ 小波瀬西工大前駅整備事業について 

（１）現在の進捗の状況について 

 （２）今後の見通しについて 

２ 地域の安全対策について 

 （１）道路・橋梁などのチェックの状況について 

１３ 梶原 弘子 

 

１ 補聴器購入助成金制度を 

（１）高齢者補聴器購入助成金制度を 

２ 子どもの安心安全対策 

 （１）登園時における送迎バス対策 

３ 国保税について 

 （１）町の実態をきく 

 

 


